

## **Kinder und Jugendliche der Abteilung Sambo starten im neuen Outfit zu künftigen Wettkämpfen**

Am 6. Juli 2012 erhielten die Kinder und Jugendlichen der Abteilung Sambo vom Boxing-ATLAS Leipzig e.V. neue Trainingsanzüge, die vom Rechtsanwalt und Landtagsabgeordneten der CDU Sebastian Gemkow gesponsert worden.

Vorsitzender des Vereins Thomas Reichardt: „Wir danken Herrn Gemkow für die Unterstützung. Ohne die Sponsoren wäre unsere ehrenamtliche Arbeit so nicht möglich. Dies ist auch ein Zeichen der Anerkennung alle ehrenamtliche Übungsleiter und Sportler des Vereins.“

Abteilungsleiter Max Reusch: „Tagtäglich kämpfen wir um Anerkennung. Obwohl die Sportart Sambo in der gesamten Welt verbreitet ist, kennen diesen Sport hier zu Lande leider eher Wenige. Umso größer ist die Freude über jede Unterstützung. Unsere erwachsenen Sambo-Kämpfer, unter denen sich zwei Deutsche Meister und WM-Teilnehmer befinden, haben bereits repräsentativ Sportanzüge. Nun bekommen auch die Kinder und Jugendlichen ihre Trainingsanzüge, mit denen sie den Verein, die Stadt Leipzig und Sachsen in der gesamten Bundesrepublik vertreten werden. Wir können nun gut vorbereitet und bestens ausgerüstet in die kommenden Wettkämpfe ziehen. In nächster Zeit werden dies im August ein Turnier in Dortmund, im September die Offene Matte Torgau und im Oktober die Offene Bayerische Meisterschaft in Bad Kissingen sein.“



Gruppenfoto der Übungsgruppe „Kinder-Sambo“ mit den neuen Anzügen und dem Abteilungsleiter Max Reusch, dem Sponsor Rechtsanwalt Gemkow und dem Übungsleiter der Gruppe Alexander Felchle (in der hinteren Reihe an 2.,4. und 6. Position von links)

Sambo ist eine in den zwanziger Jahren entwickelte, weit verbreitete Ringkampfvariante. Ihren Ursprung hat diese Sportart in verschiedensten Kampfkünsten der Welt. Jährlich finden Weltmeisterschaften statt, an denen bis zu 50 Nationen teilnehmen. Durch die vielfältigen Techniken ist Sambo gut für Kinder geeignet, um deren Koordination und Motorik auszubilden und auch für Erwachsene, um Gesundheit und Fitness zu erhalten. Leser können sich auf der Internetseite des Sambo-Verbandes Sachsen e.V. ([www.samboverband-sachsen.de](http://www.samboverband-sachsen.de)) über diese Sportart informieren. Auf der Seite des Boxing-ATLAS Leipzig e.V. ([www.boxring-atlas.de](http://www.boxring-atlas.de)) präsentieren sich die Sambo-Kämpfer der Stadt Leipzig und Interessierte können Kontakt zum Verein aufnehmen.